

Memoria para las cinco víctimas bellvillenses de la dictadura

REGIONALES

miércoles, 12 de diciembre de 2018 · 00:00

BELL VILLE - Colocaron baldosas con sus nombres en lugares emblemáticos **Con la abuela Sonia Torres, Bell Ville hizo honor a la memoria en un acto realizado por el Día de los Derechos Humanos** En la ciudad de Bell Ville honraron la memoria de vecinos víctimas del terrorismo de estado. Lo hicieron a partir de un singular movimiento, que consiste en colocar una baldosa con el nombre de cada víctima en lugares que representaron la historia vital de cada uno de los cinco desaparecidos o asesinados por la dictadura. El acto central se realizó en el profesorado Mariano Moreno, en consonancia con el Día de los Derechos Humanos. Participaron autoridades municipales, concejales y público. Estuvieron presentes Sonia Torres, presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo Córdoba, el periodista y escritor Alejandro Mareco, oriundo de Bell Ville y familiares de las personas que el pueblo guardará en la memoria. **Baldosas** El recuerdo se implementó a través de la Ordenanza N° 1986-2016, a partir de la cual, el Concejo Deliberante estableció el homenaje de las baldosas de la memoria. Los cinco bellvillenses cuyos nombres están inscriptos en esos testimonios son José Gómez y Marta Luque (asesinados) y Aníbal Testa, María Rosa Depetris y Dyna Silvia Ferrari (detenidos-desaparecidos). En el acto, para completar la colocación de las baldosas de la memoria, se descubrieron las que rindieron homenaje a Depetris (frente al Profesorado Mariano Moreno), Testa (en la vereda del Palacio de Tribunales) y Gómez (en Rivadavia al 50 aproximadamente, donde otrora funcionara el Círculo de Ajedrez). Los lugares fueron elegidos por familiares de las víctimas del terrorismo de Estado. **IDIAZABAL - Premio Nacional a la Calidad Municipal** Se conoció ayer que la Municipalidad de Idiazábal fue reconocida con el premio

“Nacional a la Calidad Municipal”. Más de 200 municipios de todo el país presentaron proyectos para participar de la premiación que impulsó el Gobierno nacional y en ese marco es que la localidad del Departamento Unión fue elegida. Se destacan, para otorgar tal premiación, los avances en materia de modernización del Estado municipal, el compromiso con el medio ambiente, las políticas de vivienda, el desarrollo urbano sustentable y la eficiencia en el manejo de las finanzas y recursos públicos. El lunes 17 de diciembre, el intendente Eliberto Favalli recibirá la distinción en Buenos Aires de manos del presidente de la Nación o en quién éste delegue. Cabe señalar que hay cuatro categorías, establecidas según la cantidad de habitantes de cada municipio o comuna. El premio que reciben es que profesionales indican “claramente sus fortalezas y aspectos a mejorar” y también para los que utilicen el modelo del premio para su autoevaluación y para planificar sus acciones de mejora, “encontrarán en esta herramienta, una invaluable ayuda para reflexionar sobre su gestión y elevar sus niveles de competitividad y eficiencia”, indicaron desde presidencia de la Nación.